

豊田民報

日本共産党豊田市委員会
◆豊田市日之出町一・六・六
Tel: 三三・四七・七二
毎週一回発行

新成人を祝う会 豊田市内で開催

学費半額減免など訴え 日本共産党

11日は「成人の日」。10日には豊田市内の各会場で「新成人を祝う会」が感染対策をしながら開かれました。

日本共産党は同日、市内で新成人むけに街頭宣伝（写真）。

衆院選愛知11区の本多のぶひろ予定候補らは、お祝いの言葉とともに、解散総選挙での選挙権行使で学費半額減免や正



規雇用増などの要求実現を呼びかけました。

以前は20歳の皆さんに、初めての選挙権行使を、と呼びかけていましたが、今は時代が進んで選挙権は18歳からです。

今は21世紀ですが、新成人の皆さんの中には22世紀もご健在の方がいらつしやるはず。地球温暖化や核兵器廃絶などの大きな問題も長期的な視点で考えていってください、と訴えました。

日本財政 官製バブル 株価つり上げ見直しを

安倍政権がアベノミクスと称して始めた金融緩和策によって、株価のつり上げが行われています。日本銀行や年金マネーを使って株価が落ちないよう下支えしていますが、大儲けするのは富裕層と大企業だけです。

实体经济に関係なく株価を上げるのは、偽りの経済政策であり永遠に続けるわけにはいきません。

消費税収は社会保障 良くするために使われず

「社会保障のため」と消費税が始まって30年ほどになりますが、一定の75歳以上には医療費負担を2倍に増やそうと自民党・公明党が企んでいきます。税金は応能負担の原則に戻すべきです。

土橋駅前の歩道改修予定

土橋駅前の歩道は豆砂利舗装ですが、劣化して豆砂利がはがれ、ベビーカー等では通りにくくなっています。（写真）日本共産党豊田市委員会は昨年末、豊田市に改修を要望しました。市の市街地整備課より、他からも要望があり劣化は承知しているのので来年度（今年4月以降）には全面的に改修する、と回答がありました。（本多のぶひろ）



1月の名著

第1回 2021.1/4(月)放送
「商品」に振り回される私たち
資本主義下では、社会は量かになって...

1/4 up
紹介ビデオ公開しました。

第2回 2021.1/11(月)放送
なぜ過労死はなくなるのか
働きすぎが引き起こす悲劇「過労死」...

1/11 up
斎藤孝先生のコラムを公開。

資本論
マルクス

第3回 2021.1/18(月)放送
イノベーションが「クソどうでもいい仕事」を産む!?
第三回は、「資本論」を読むことでイノベーションの矛盾を浮かび上げられ、本来あるべき豊かな労働を取り戻すには何が必要かを考える。

第4回 2021.1/25(月)放送
〈コモン〉の再生
第四回は、生産力向上と高所得とを両立させてきたマルクスが、気候変動や環境問題といった発展の問題を取り戻せるビジョンをもっていたことを「資本論」...

NHKの「100分de名著」

1月はマルクスの「資本論」です

毎週月曜日の午後10時25分～10時50分（Eテレ）

（再放送は水曜日の午前5時30分～、午後0時～）

コロナ禍によって非正規労働者の切り捨てや中小企業の倒産などが起きています。そんな中、マルクスの著作が再び多くの人たちに読まれ始めています。（ホームページより）



本多のぶひろ衆院選愛知11区予定候補



根本みはる豊田市議会議員

◆第1土曜日 午前10時～12時
◆法律相談は弁護士
◆生活相談は根本みはる議員が対応します。
◆要予約。お申し込みは根本みはる議員会まで
日本共産党西三地区委員会
Tel: 〇五五六四一三三―二七八五



もとむら伸子 衆議院議員

無料 法律・生活相談
おこなっています

12月議会

コロナ禍での国保税減免
子育て世帯への助成・学生支援

新型コロナウイルスによる国保税の減免と支援策

新型コロナウイルスで、収入が減少した国民健康保険加入世帯への国保税の減免制度が創設されました。全国統一基準で、適用期間は、3月末までです。

収入が減少した世帯への国保税の減免の状況は、令和元年177件、減免額465万円、令和2年度は203件、減免額3348万円と答弁があり、大変、深刻な実態であったことが分かりました。

子育て世帯の均等割り減免を

国民健康保険税は、制度の構造上の問題から、他の健康保険と比べて高い設定となっております。

子どものいる世帯のモデルで国民健康保険税の金額は、給与所得365万円世帯で年間45万円で、協会けんぽの保険料は、同程度の収入で28万円(事業主負担がある場合)となっております。国保世帯の子どもの人数が増えれば、その人数分が加算される「均等割」は、協会けんぽには無く、協会けんぽ

との比較でも、国保世帯の負担が大きいことが分かりました。均等割の減免制度を作って実施している自治体もある中、市は減免の考えはなく、国への要望をしている、と答えるのみでした。根本市議は、負担が大きくて困っている子育て世帯があるという実態をよく見るべきことを訴えました。

子どものインフルエンザ予防接種への助成を

子どものインフルエンザ予防接種への助成制度が、県内自治体で実施されています。豊橋市が、1歳〜中学3年生十高校3年生に1回1000円助成。近隣市では、刈谷市が、生後6カ月〜中学3年に1回1000円助成、安城市が、1歳〜18歳に1000円助成など、27自治体(50%)。

市の答弁では、実施は消極的ですが、インフルエンザの感染の重症化予防のための予防接種なので、積極的に実施すべきです。



ももむら伸子HP「のびのびレポート」より
高校生・専修学校生 学費支援制度のご紹介

今日も経済的に追い詰められたシングルマザーの方から高校生の子どもさんの学費のご相談がありました。

先週は、名古屋駅前での対話でひとり親家庭の高校生の方々からのご相談もありました。

当事者の方々に広く届くように、そして「困っているのに使えない」とのお声もお聞かせいただき、制度の改善に繋がりたいと思います。

高校、専修学校(高等課程)に通う方が活用できる高校生等への修学支援制度についてご紹介いたします。

コロナ禍での学生への支援を

アルバイト収入の激減・中止など学生生活にも経済的な影響の悪化により、大学等の退学をせざるを得ない状況も想定されます。

根本市議は、市としての支援を求めたのに対し、市の支援はありませんが、支援が必要な学生が1人も取り残されることができなく、学業を続けることができよう要望しました。

◆新型コロナウイルス感染症の影響を受けた学生等への経済的支援一覧

<https://www.mext.go.jp>

[/a_menu/coronavirus/benefit/index.html](https://a_menu/coronavirus/benefit/index.html)

[benefit/index.html](https://a_menu/coronavirus/benefit/index.html)

このページの「制度一覧」のところの「高校生等への修学支援制度」を選択いただければ、高校生(専修学校生)のみならずに対する支援策が表示されます。

それぞれの支援制度ごとにリーフレットや都道府県担当者の連絡先のリンク等を掲載しています。

◆ほかに愛知県民の学生さんが愛知県の学校に通っている場合は、「愛知県私立高等学校等授業料軽減補助金」も使える可能性もあります。(この制度は今まさに学校にお知らせして募集しているところだそうです。)

困ったことなどがあつたらお気軽にご相談ください。

高校生への2つの支援

① 高等学校等就学支援金
年収約910万円未満の世帯が対象。

学校種…高等学校、特別支援学校(高等部)、高等専門学校(1〜3年生)など。申込みは、学校へ

入学時の4月など手続きが必要な時期に学校から案内があります。

② 高校生等奨学給付金

生活保護世帯、年収約270万円未満(住民税所得割非課税)の世帯が対象。

学校種…高等学校等就学支援金の対象校と高校の専攻科(特別支援学校は「特別支援教育就学奨励費」の支援があります)

毎年7月頃に手続きが必要です。

詳しくは学校またはお住まいの都道府県にお問合せを。

(参考) 保護者等の年収目安…約270万円未満①高等学校等就学支援金 国公立…約12万円 私立…約40万円
② 高校生等奨学給付金 約3万円

①と②両方利用できます。